

Tingkatkan Kenyamanan Jam Besuk, Lapas Abepura Sinergi Dengan TNI Polri

Dony Numberi - PAPUA.KLIKPUBLIK.COM

Dec 27, 2023 - 11:25



Terlihat Saat Babinsa Kodim 1701/jayapura Kopda Tomaguru Bersama Anggota Lapas Sedang Memeriksa Barang Bawaan Para Pembesuk di Pintu Masuk Lapas Kelas II A Abepura

Jayapura – Pada momen libur hari Natal tahun 2023 dan Tahun Baru 2024, anggota Koramil 1701-03/Abepura melaksanakan kegiatan perbantuan pengamanan dan pengawasan terhadap kunjungan keluarga Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) di Lapas Kelas II A Abepura Jl. Kesehatan No.11,

Kelurahan Awiyo, Distrik Abepura, Kota Jayapura. Selasa (26/12/2023).

Sebagai bentuk komitmen terhadap peningkatan pelayanan publik serta memberikan kenyamanan kepada pembesuk, Lapas Kelas II A Abepura menjalin sinergitas bersama TNI-Polri yang pada kesempatan ini bekerja sama dengan Koramil 1701-03/Abepura dan Polsek Abepura untuk membantu pengamanan saat jam besuk di hari libur Natal tahun 2023.

Adalah Kopda Tomaguru dan Praka Gunawan anggota Koramil 1701-03/Abepura yang membantu pengamanan bersama 2 orang personel Babinkamtibmas dari Polsek Abepura.

"Meningkatnya pembesuk memanfaatkan momentum hari libur Natal ini membuat pihak dari Lapas ingin memberikan pelayanan yang maksimal kepada masyarakat yang akan membesuk keluarganya, sehingga meminta TNI-Polri untuk ikut membantu pelayanan di Lapas," kata Kopda Tomaguru.

Ia menjelaskan, dimulai dari buka jam besuk sampai dengan tutup jam besuk. Pengawasan dilakukan mulai dari pintu masuk hingga area dalam Lapas. Ia juga mengharapkan kepada masyarakat yang ingin membesuk untuk dapat mengikuti peraturan sesuai prosedur yang telah diatur oleh pihak Lapas.

Dari seluruh barang bawaan, lanjut Kopda Tomaguru, akan diperiksa secara ketat untuk mencegah barang yang tidak diinginkan masuk kedalam Lapas seperti senjata tajam, narkoba dan barang-barang lainnya yg dilarang sesuai peraturan Lapas.

"Sinergitas antar instansi ini harus tetap dijaga dalam memberikan pelayanan secara maksimal dan memberikan rasa aman serta nyaman kepada masyarakat," pungkasnya.

Sementara itu, Kepala Lapas Kelas II A Abepura, Sulistyowibowo, Bc.IP., S.Pd., M.Si., menyampaikan ucapan terima kasih kepada TNI dan Polri yang telah ikut melakukan kegiatan pengamanan di Lapas hingga berjalan aman dan lancar.

"Terima kasih kepada bapak Dandim Jayapura dan Bapak Danramil Abepura yang sudah mendukung dan mengizinkan personelnnya untuk membantu pelaksanaan pengamanan di Lapas II A Abepura selama 2 hari. Ini merupakan salah satu bentuk sinergitas antara Lapas, TNI dan POLRI," ungkapnya.

"Kegiatan kunjungan atau jam besuk keluarga dapat berjalan dengan aman dan lancar berkat bantuan dari rekan-rekan TNI-Polri sekalian. Semoga kerja sama ini dapat dilaksanakan secara berkesinambungan. Tidak lupa juga saya sampaikan selamat merayakan Natal dan Tahun Baru kepada seluruh warga binaan Lapas Kelas II A Abepura beserta keluarganya yang membesuk pada hari ini," pungkas Kalapas. (Redaksi Papua).